

たんじょうじ

URL <http://www.tanjoji.okayama-c.ed.jp/>

誕生寺校地

小学部(知・肢)／中学部(知・肢)／高等部(肢)

〒709-3603 岡山県久米郡久米南町山ノ城110-2

TEL 086-728-2321

弓削校地

高等部(知)

〒709-3612 岡山県久米郡久米南町上弓削1657-1

TEL 086-728-2828



新たなスタートを考えて

岡山県立誕生寺支援学校長 土居 隆博

本年も押し詰まつていまいりましたが、保護者の皆様にはいつもお世話になり厚くお礼申し上げます。2学期も新型コロナ感染症対策を講じながらの学校生活が続きましたが、11月には校外学習や修学旅行などの学校行事を2年ぶりに実施することができました。活動後の児童生徒は、普段の学習以上の満面な笑顔を見せてくれました。

この2年間に及ぶ新型コロナ感染症の影響は、学校生活を大きく変えています。授業確保のため、コンピュータやネットワークを活用したICTが進展し、遠隔授業や日々の授業の指導方法も変わり、児童生徒が興味関心を抱く学習内容になっています。また、マスクや手洗いなどの励行による健康面や、安全で安心できる学校生活の新たな仕組みを考える意識も高まっています。

今後は、従来の地域に根差した学校の取り組みを継続するとともに、ICT等の新たな学習環境の充実を進め、児童生徒が主体的に学習することで、保護者の期待に応えていきたいと考えています。地域や保護者の皆様の更なるご支援・ご協力をお願いします。

11月1日㈪

わくわく マーケット

誕生寺校地

11月1日(㈪)に、PTAが児童生徒の買い物学習をサポートする『わくわくマーケット』を開催しました。

10月29日(金)と当日には、誕生寺校地のPTA執行部と正副役員が集まり、準備や運営・片付けを行いました。子どもたちはたくさんの商品の中から、「どれにしようかな」と目を輝かせながら選んだり、レジ係の保護者の方と支払いのやり取りをしたりして、楽しく買い物学習ができました。

物品を提供してくれださった両校地の皆様、ご協力ありがとうございました。

出石桜田作品展& 地域との交流会

11月20日(土)に「みんなの作品展」

が、感染症対策で規模を縮小して開催

されました。今年度初めての全校行事で、ご家族の皆様に子どもたちの力作を見ていただく機会が設けられ、子どもたち共々うれしく思っています。

フロアー中央部での展示や交流校の作品展示はありませんでしたが、壁面構成を工夫することで例年同様見ごたえのある展示ができたのではないかと思います。また、フロアー中央部では、密を避けつつ地域のボランティアの方々の川柳傘踊りや蓮花太鼓の演技を見せていただき、子どもたちはそれぞれ体験もできました。

作品展開催に際しまして、保護者や地域の方々におかれましては感染症対応を含めご協力をいただきありがとうございました。



A高 久米南 絆まつり 2021

11月19日(金)を「生徒の日」、11月20日(土)を「保護者の日」とし、2日間に分けて「第9回久米南絆まつり」を開催しました。「一致団結～仲間と思いをつなげよう～」をスローガンに、作業班で製作した商品などを販売したり、買い物をしたりすることができました。今年は、タブレット端末を使い、動画の制作をしました。生徒と教員がアイデアを出し合い、各作業班・コースをアピールするCMを制作することができました。生徒の成長を感じる2日間でした。ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



A部門小学部

保護者の方に子どもたちのがんばりや笑顔を見ていただけなかったのは残念でした。来年は、また一段と成長した姿を見ていただけると思います。



1・2年生

はなかっぱ体操で楽しく体をほぐした後、折り返しリレー、サーキット運動をしました。



3・4年生

わっさいダンスをノリノリで踊ってから、折り返しリレー、サーキット運動をしました。



5・6年生

サーキット運動やトラックに沿って走るリレーをし、とても盛り上りました。

修学旅行

A・B部門小学部



A部門中学部



待ちに待った修学旅行で、蒜山に行ってきました。乳しぶりをしたり乗り物に乗ったりして、楽しい思い出を作ることができました。

B部門中学部



6年生は、ドイツの森に行つきました。良い天気の中、花畠を散策したり、動物にえさをあげたりしました。充実した体験ができました。友達と一緒にしおりを見たり、お弁当を食べたりと、とっても楽しい時間を過ごしました。

A部門高等部



修学旅行で、四国水族館に行ってきました。イルカショーを見たり、お土産を買ったりして、楽しい思い出を作ることができました。

B部門高等部



倉敷アイビースクエアで、手びねり体験をしました。手や道具を使って平らに伸ばし、お皿を作りました。

A部門中学部

A中学部みんなで力を合わせて取り組みました。一人ひとりが笑顔で生き生きと輝きました！



ラジオ体操

ソーシャルディスタンスを取りながらのラジオ体操。大きく体を動かしました。



リレー

オリンピックがあった今年、ボール入れを加えたリレーを行いました。ミライトワに向かって「それっ」。



表現（うらじや）

個性あふれる法被を着て演技をしました。みんなで大きな声とポーズを合わせて「うらじや！」。



1年生発表

高等部になって初めての運動会！緊張でいっぱいの中、授業で取り組んだリズムジャンプを披露しました。



2年生発表

「自分を超えろ！記録への挑戦！」というテーマのもと、50m走や走り幅跳び、フライングディスクで各自新記録を連発しました！



3年生発表

傘、吹き流し、扇を使い歌舞伎を取り入れた演技を披露しました！



職業コース発表

五輪カラーのポンポンを使って花火を表現した演技はどの方向から見てもとてもキレイでした！

D部門小学部



おべんとうバス

児童たちそれぞれの方法でバスにおかずを乗せて「おべんとうバス」を完成させました。

D部門中学部



逃走中

みんなで協力しながら様々な運動課題のミッションをクリアして、お宝をゲットしました！

体育参観日・運動会

オリンピックイヤー
聖火も登場！

◀ A小学部制作



はたらく D高細胞！

『はたらく B高細胞！』では、体の中の細胞になって、ウイルスをやっつけました。

校外学習・体験学習

A部門小学部



1・2年生合同で、グリーンヒルズ津山のトリムの森に行きました。大きいすべり台が大人気。学年やクラスを超えて楽しさを共有し、笑顔。いっぱいの時間を過ごしました。

A部門中学部



津山に行きました。ボウリング大会をした後レストランで昼食、アルネで買い物をしました。楽しい一日になりました。

B部門高等部



パラ・パワーリフティングの日本代表選手をお招きし、話を聞いたり、競技の体験をしたりしました。

B部門



イオン津山にお出かけです。何を買おうかな？ガストのハンバーグは美味しいかな？楽しみ!!楽しみ!!

寄宿舎



HAPPY HALLOWEEN

ハロウィンパーティーを各階で計画し、それぞれに仮装したり、お菓子をもらったりして楽しみました。

ボランティア活動

今年度の『地域との交流会』はみんなの作品展との同時開催で実施しました。地域の実行委員の方々と知恵を出し合い、「太鼓（蓮花太鼓）」「傘踊り（川柳傘踊り）」「踊り（美作大学）」「ポン菓子（誕生寺コミュニティサークル）」での交流となりました。太鼓や踊りを一緒に行い、楽しい時間となりました。

来年は一緒にウォーク
も行いたいですね。



地域の方が作ってくださったポン菓子

実行委員の皆さん



誕生寺公民館で作っている様子



当日の様子

ロータリーの花々もお迎えします！

・サテライト美咲・

アンテナショップ 野の花ショップ～夢元～

営業時間 火・木曜日 10:00~14:00



美味しいコーヒーをどうぞ！



JR弓削駅にあるアンテナショップ『野の花ショップ～夢元（ゆげ）～』は10月から再開し、連日たくさんのお客様にお越しいただいています。この時期は、パンジー、ビオラなどの花の苗や椎茸のほだ木が人気です。

第6回 福祉の話をする会

今年度は新型コロナウイルス感染予防のため、各地域ごとに実施しました。保護者と役場の方、相談支援専門員、教員とが膝を交えてサービス利用や進路決定、年金等について話をしました。前半は卒業生の保護者の方をお招きして経験談を伺いました。後半は少人数グループに分かれて情報交換を行いました。



「初めてのサテライト、がんばるぞ！」



「いらっしゃいませ」笑顔で接客できました。

編集後記

行事を通じての子どもたちのキラキラの笑顔を紹介する2学期号となりました。感染症対策にも引き続き気をつけながら成長する子どもたちを応援していきたいと思います。今後も各種PTA活動へのご協力、よろしくお願ひいたします。